



Trujillo, 07 de Enero del 2013

www.segat.gob.pe www.sial.segat.gob.pe

BOLETIN SEGAT - 2013 - 01

SERVICIO DE GESTIÓN AMBIENTAL DE TRUJILLO REALIZÓ EXITOSO OPERATIVO POR CAMPAÑA "NO A LA QUEMA DE MUÑECOS".

Gracias al esfuerzo realizado por los colaboradores de la institución así como también por la difusión de los distintos medios de comunicación, el operativo por campaña "NO A LA QUEMA DE MUÑECOS" resultó un éxito.

Fueron alrededor de 29 muñecos decomisados y 15 apagados a tiempo por nuestras unidades desde las 9 de la noche del último día del año. También se decomisaron 120 llantas que estuvieron a punto de ser quemadas. El operativo se realizó dentro del distrito de Trujillo recorriendo las Urbanizaciones; Chicago, Palermo, los Granados, Mansiche, Jorge Chávez, Los Pinos, San Andrés, entre otros.

Fue un trabajo en conjunto, se dispusieron 3 cumplimiento de la ordenanza unidades policiales con 20 efectivos, así como Municipal 003-2008-MPT cod. G-168. también 5 unidades de seguridad ciudadana No registrando multa alguna. acompañado de 20 efectivos.



Ejemplo de cultura ambiental. La mayoría de los Trujillanos acató el

DATO:

Es importante dar a conocer que por inicio del año 2013, Los colaboradores trabajaron por un Trujillo limpio, las principales avenidas y calles fueron barridas recogiendo más de 442 Toneladas de basura aproximadamente (30% más de lo normal).



OPERATIVOS EN LOCALES NOCTURNOS

Se realizó operativos en distintos locales, el primero, por causar en zonificación residencial ruidos molestos. Se intervino el local "MINKA" ubicado en prolong. Miraflores 2091, que excedía los 50 decibeles en horario nocturno.

También se intervino "HOP'S" ubicado en Húsares de Junín, por no colocar el aviso con el texto: "Los niveles sonoros en interior de este local pueden producir lesiones permanentes en el oído" superando los 85 decibeles.





BOLETIN SEGAT

SEGAT, REALIZA INSPECCIÓN A LAS FABRICAS CLANDESTINAS DE BRIQUETAS DE CARBÓN

Los vecinos de la Av. Federico Villarreal. denunciaron la presencia de fábricas clandestinas de briguetas de carbón que les genera graves problemas en su salud.

Los afectados dijeron que desde hace 5 años empezaron a proliferar los fabricantes de briquetas que ahora se han apoderado de la zona lo que ha generado que los pobladores sufran enfermedades respiratorias, así mismo los campos de cultivo aledaños a esta actividad son perjudicados debido a la caída de material particulado (carbón)

Es por ello que los Analistas Técnicos en Monitoreo de la Calidad del Aire, de la Oficina de Fiscalización y Control realizaron el día 04 de Enero, una inspección donde constataron que los techos, puertas y ventanas de sus viviendas lucen completamente negras a causa del polvo que provocan los fabricantes de briquetas de piedra.



Fuente: Imagen Institucional

Al respecto a esta denuncia, se realizara el informe, el mismo que se remitirá a la fiscalía especializada en materia ambiental para que tomen las acciones necesarias, según su competencia, por lo que permitirá restablecer la calidad ambiental de la zona.



ADMINISTRADOR TEMPORAL DEL SEGAT PIDE COMUNICACIÓN CON LAS ÁREAS

Visto la licencia sin goce de haber de permiso por un mes otorgada a la administradora vigente. A partir del 04 de enero ha asumido la batuta administrativa el Lic. Juan Carlos Bailón Gonzales por confianza del gerente general, Ing. Carlos Azabache Castro.

En su primer diálogo con el personal administrativo invocó más comunicación indicando que el "SEGAT más que nunca, necesitará la cooperación de todos, será un año difícil y es por eso que la comunicación es muy importante" sostuvo Lic. Juan Carlos.



Fuente: Imagen Institucional

www.segat.gob.pe www.sial.segat.gob.pe





Trujillo 07 de Enero del 2013

BOLETIN SEGAT

ESTE 15 DE ENERO EMPEZARÁN LOS TRABAJOS **DEL BY PASS EN MANSICHE**

El alcalde de la ciudad, César Acuña Peralta, mostró su satisfacción por la exitosa exposición que hicieron funcionarios y técnicos de la Municipalidad Provincial de Trujillo, respecto al proyecto del by pass del óvalo Mansiche, realizada anoche en el auditorio de la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad.

"Hemos demostrado que el proyecto del intercambio vial de Mansiche reúne todos los requisitos y que se hará de acuerdo a las normas técnicas. Por lo que anunció que el 15 de enero empezarán los trabajos respectivos de la obra", declaró.

Comentó que desde el mes de agosto se hicieron una serie de comentarios que nos ha servido para recoger algunas observaciones para mejorar el proyecto que los trujillanos reclaman. Este es un asunto técnico y no político, comentó al comenzar la cita.

Acuña Peralta también anunció que hoy, a la diez de la mañana, será entregado el terreno donde se levantará el by pass a la empresa encargada de su construcción. Recordó que el financiamiento de 29 millones de nuevos soles es con la modalidad de obras por impuestos y que los inversionistas son Minera Volcán y Cementos Pacasmayo.

"Jamás haremos una obra que haga daño a Trujillo, pues el proyecto no es de César Acuña, el proyecto es de los trujillanos, que quieren que su ciudad crezca y se modernice", declaró el alcalde provincial ante el auditorio copado de autoridades, representantes de la sociedad civil organizada y numerosos público.

Al final de la exposición, que estuvo a cargo del gerente de Obras de la MPT, Alexis Larrivieri, y de la absolución de preguntas a cargo de los técnicos, la autoridad municipal lamentó que no haya asistido el ciudadano José Murgia, que fue el primero que cuestionó el proyecto.



Declara alcalde César Acuña tras exposición realizada en la Cámara de Comercio

MPT MEJORARÁ AVENIDAS MANSICHE Y NICOLÁS DE PIÉROLA CON 25 MILLONES

Los proyectos de mejoramiento DATO: Nicolás de Piérola ofrecidos por el alcalde provincial de Trujillo César Acuña Peralta, ya cuentan con aprobación del Sistema Nacional de Inversión Pública (SNIP), es decir tienen luz verde para su ejecución.

Estos dos proyectos son complementarios a la gran obra del Intercambio Vial de Mansiche (by pass) y son de vital importancia debido a que se constituyen como dos de las principales vías de acceso vehicular al centro de la ciudad. Por estas arterias a diario transitan una elevada cantidad de vehículos de transporte público y privado de personas.

de las avenidas Mansiche y La obra demandará a la comuna provincial una inversión de S/. 14'747,825.00 nuevos soles y su ejecución impulsará la modernidad y una mejor presentación de esa zona, sobre todo para quienes llegan procedentes del Norte de la ciudad.

> La obra favorecerá a 16,127 personas que verán renovadas las condiciones de infraestructura víal y de seguridad de la zona, elevando de la misma forma su calidad de vida.



www.segat.gob.pe www.sial.segat.gob.pe





Trujillo 07 de Enero del 2013

BOLETIN SEGAT



En reconocimiento al gran aporte a la institución, el Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo, dirigido por el Ing. Carlos Azabache Castro, ofrece una pequeña pero significativa muestra de afecto para los colaboradores por su onomástico. FELICIDADES AMIGOS SEGATINOS.

